

# *Alberga Grecia a refugiados en barco de guerra ante ola de frío*

---



Atenas, 11 ene (RHC) Un barco de guerra griego arribó a la isla de Lesbos, en el mar Egeo, para brindar refugio a migrantes irregulares ante la ola de frío en la región y las precarias condiciones de sus asentamientos.

Un reporte griego indicó que el buque enviado como parte de las acciones gubernamentales para enfrentar la emergencia causada por las bajas temperaturas, garantizará la protección de los refugiados mientras dure esa situación.

Según criterio de expertos la limitada capacidad de la embarcación, la cual podrá alojar a unas 500 personas, resulta insuficiente para dar la ayuda necesaria. Casi 15 000 inmigrantes saturan los centros de acogida en las islas griegas de Lesbos, Quíos, Samos, Cos y Leros.

En esos campamentos, habilitados para alojar a unas 7 000 personas, los refugiados viven en tiendas sin calefacción incapaces de protegerlos de las fuertes nevadas, las peores en el país en los últimos 9 años e inéditas en esa zona del Egeo.

El ministro del Interior, Yanis Muzala, trató de viajar a Lesbos para valorar la situación de los migrantes en el campo de Moria, uno de los más críticos, pero el avión que lo conducía no pudo aterrizar allí debido al mal tiempo.

Grecia alberga a unos 62 000 migrantes, distribuidos en todo su territorio, y diversas organizaciones humanitarias cuestionan las condiciones de vida de los mismos, que se agravaron durante el duro invierno. En algunas zonas, como Florina y Ptomelaida, la temperatura descendió a 12 grados bajo cero.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118139-alberga-grecia-a-refugiados-en-barco-de-guerra-ante-ola-de-frio>



**Radio Habana Cuba**